

Graffitiworkshop der OGS Riphahnstraße

Von Barbara Cremer

11. Mai 2022, 15:39

Jugendhilfe und Schule





Im Graffitiworkshop mit ROOTS & ROUTES Cologne e. V. lernten einige Kinder der Stufen 3 und 4 aus der OGS Riphahnstraße verschiedene Spraytechniken kennen.

Zuerst wurden die sogenannten Tags (Unterschriften) auf Papier vorgezeichnet und anschließend an die Mauer auf dem Fußballplatz gesprayt.

Auf Leinwänden hatten die Kinder die Möglichkeit verschiedene Spraytechniken und verschiedene Caps (Sprühdeckel) auszuprobieren. Sogenannte Soft-Caps sorgten dabei für Bilder mit schönen Farbverläufen.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen!